

Würzburg, 25. Sept. 22

Mein lieber Carl:

Daue begeordne habe ich dir Telegraphisch beantwortet.  
 Den Abend vorher kann dir ein alter Brief an mich 100 Ps. ü.  
 den Schreiber für Landgrave. Da sehe ich Montag früh nach  
 Karlsruher Freiheit ich habe ich ihm das Geld noch nicht über-  
 geben können. Ich will morgen einmal hinsticken, vielleicht  
 ist er schon gestorben. Wenn der Bildra von Kifer hat er den sehr  
 gescheitert. Landgrave hat übrigens die Schreck, weil er glaubt  
 der Brief sei verloren, am Samstag abpernen lassen. Wie ist es  
 eine Frage, da auch in Vormundschaft nicht stimmt, ob er das Geld  
 ohne meine Zustimmung ausgabt behauptet. Wäre es nicht  
 am besten, wenn du ihm postwendig einen neuen Schreck  
 ausstellsen w. so dir die jetzt empfangenen Fragen durch.  
 Ich will ihm sagen, dass er ihm vorläufig nicht auszahlt,  
 bis er eine Nachricht in Form eines Briefes von dir erhalten hat.  
 Ich kann ja bis heute in 10 Tagen ca. da fällt mir, nicht  
 wahr? Bitte schreibe gleich mir dies oder mich einige Zeilen.

Die 100 Pfennige sind aus dem Baumschulmark, das ich ja  
 nicht brauchen habe, ebenso war u. s. w., maar nun wohl  
 Landgrave das einzige Zeit. Schreibe auch darüber.

Die 200 Pfennige habe ich noch nicht verkauft, da man  
 eben nicht viel weniger als vor einigen Tagen dafür steht.  
 Vielleicht wird in den nächsten Tagen noch weniger bezahlt,  
 aber ich will sicher noch ein paar Tage warten.

Meine <sup>Zweigstelle</sup> Weesbach habe ich wegen des Holzglockenbühnen Reh's  
 gescheitert, ebenso nach Oberammergau wegen des Lüder,  
 Spiegel. Ich habe bisher noch keine Antwort. Wenn sie nicht  
 bald kommt wird, werde ich sie für dich kaufen. So ist aber  
 auch, außer der Madruga, die einzige was man hätte or-  
 dern könnte. Du wirst wohl sehr auch eindringlich gewesen.

Die Waschobjekte sind zwar u. haben die Wachstiel, aber  
 sie in der Höhe nicht werden u. möglichstweise ihre Form  
 verändert. Landgrave möchte nicht nur auf anspruchs-  
 volle. Soll ich doch eine kaufen?

Der habe nun noch 8000 M. von diesem Geld.

Möhr hat mir vor nicht gescheitert. Vielleicht hat er es  
 direkt gescheitert u. auch eine Drückung gescheitert w. Photo,  
 fotografieren.

Wie will ich diese Stillchen malen. Willst du mir 150 Ps.  
 wie wir vorstrebten bezahlen? Ich habe dir ja schon gesagt  
 dass es mir in dieser Form jetzt gar nicht darum zu tun ist einmal

eine kl. Säugung in der Hand zu haben eine einzige Zeit  
zu müssen für können.

Er wollte mir vorab die beiden Dauerköpfe importieren  
mögen. Diese Carre ich die sehr schön schenken, da sie dann  
nicht gleich gehen. Ein guter Rechner weiß halt ein Bild in  
seinem Kopf.

Kannmann war in den letzten Tagen hier. Seine  
Freie führte nach Langzeit von der Kunst zu hören. Nach  
dieser 212 fuhr sie über Paris nach Barcelona u. er nach  
München. Hier hat ihm noch die Briefe gebracht die bei ja  
lebt sindest. Sie waren hier vor sehr langem Zeitpunkt.

H. hat mir von Richard Kaisor eine große (2 m x 1,80 m)  
Landschaft für 125 000 M. gekauft. Sie möchte H. sein.  
Die Köpfe habe ich Ihnen nicht gesagt, da sie nur in dem

Goldschmied provisorisch vorbereitet sind.

Ich habe abgöttlich mit Ihnen nicht über meine Privat-  
angelegenheiten gesprochen. Ihnen bitte ich doch nicht zu  
verzählen, dass ich die Idee von dem von Ihnen erwähnten  
Brief von Kaisor gesprochen habe.

Mein Brief wird bei Ihnen haben. Sie schreiben  
wurde ich so vielen, dass Sie mir nicht einen Taget heraus,  
Sie möchten mich brauchen.

So freut mich, dass die Prinzessin von Sachsenberg hier  
und Freunde macht. Wir will Ihnen von einem Brief erzählen,  
der Ihnen ist Ihnen sehr, auch dass er sich möglichst  
nächstes Jahr mit Landgräfin Kunstherr soll.

Was Sie von diesem Prinzen und Landgräfin wissen Sie ja nur  
kennen? Es kann keiner seiner Freunde Ihnen auf diese Weise  
Folge liefern, wenn ich Ihnen keine Zeit blieben, sonst habe  
ich nichts eine Prinzessin Schätzen, wenn ich Ihnen kommen  
Sie machen Sie keinen Begriff was jetzt alles kostet. Kannmann  
wird es Sie erzählen. Kannmann hat mir nun gekündigt und  
will aufzugeben.

Möglich, dass Sie den nächsten Tagen, trotz andauernden  
Regens u. grosser Kälte, noch auf uns nach Sachsenberg  
kommen. Sie müssen am 30. Sept. nicht im Hotel sein, daher  
kann es Sie nicht beeinträchtigen. Wenn sich die Sonne und  
ein wenig rotten lässt, will ich mich Ihnen auf ein paar Tage in  
die Schweiz fahren. Andrusafalo müssen wir hier blieben, was  
Sie mehr kostet. So ist eine Reisekosten bei solchen Zeiten Reisen  
zu machen aber Sie arbeiten das ganze Jahr w. hat sich nicht gefreit  
(Sie haben die Welt weit weniger gemacht), dass ich's Ihnen nicht abholen  
möchte. Wir werden es so verdeckt als möglich machen.